

TTC Birkenfeld startet Jugendinitiative im Tischtennis-Kreis Calw



Mit Top-Trainern und Spitzenspielern aus dem Nordschwarzwald durfte der Tischtennis-Nachwuchs in Birkenfeld an die Platte. Foto: privat

Birkenfeld. Am vergangenen Wochenende fand zum ersten Mal ein gemeinsames Training mehrerer Vereine des Tischtennis-Kreises Calw in Birkenfeld statt. Eingeladen waren Kinder und Jugendliche von insgesamt sechs Vereinen. Ziel ist es, bezirksintern die Dominanz des Tischtennis-Kreises Freudenstadt im Jugendbereich zu brechen.

Durch die Initiative von Oliver Sierpek, Jugendleiter des Tischtennisclubs Birkenfeld, entstand in Kooperation mit einigen anderen Vereinen dieses Trainingswochenende, dem noch weitere folgen sollen. Unter der Leitung von Birkenfelds Ex-Bundesligacoach und Spitzenspieler, Dirk Lion, tummelten sich insgesamt 24 Kinder und mehrere hochkarätige Trainer und Sparringspartner in der Birkenfelder Hermann-Gross-Sporthalle, darunter auch der Pfälzer Landestrainer und mehrfache Pfalzmeister Christian Stofleth, sowie der Calmbacher Spitzenspieler Christian Metzler. An den beiden Tagen stand für die Kinder der teilnehmenden Vereine TTC Birkenfeld, Tischtennisfreunde Althengstett, Wintersportverein Schömberg, Tischtennisclub Ottenbronn, Turnverein Calmbach und Tischtennis Altburg ein intensives Einzel- und Gruppentraining auf dem Plan. *pm*